



www.mg.co.id

Bayern Sangat Membutuhkan Mane

MUNICH (IM) - Peluang Sadio Mane ke Bayern Munich dinilai sangat besar. Dietmar Hamann menilai hal itu bakal terwujud usai Bayern menuntaskan transfer Robert Lewandowski. Mane dikabarkan ingin meninggalkan Liverpool guna mencari tantangan baru. Kontrak pemain asal Senegal ini di Liverpool hanya tersisa satu tahun ini. Kondisi tersebut membuat Si Merah harus melepas Mane musim panas ini jika tak ingin kehilangannya secara gratis.

Bayern Munich disebut jadi klub tujuan Mane. Die Roten dikabarkan sudah melayangkan tawaran ke Liverpool untuk Mane senilai 21 juta Pound (Rp379 miliar), plus bonus 4 juta Euro (Rp90 miliar). Namun, Liverpool diklaim menolak tawaran tersebut karena hanya mau melepas Mane apabila ada tawaran di atas 30 juta Pound. The Reds memotok harga tinggi karena Mane masih tampil tajam di musim ini.

Mane berhasil menorehkan 23 gol dari 51 penampilan di semua ajang di musim ini. Ia ikut membawa Liverpool juara Piala Liga Inggris, Piala FA, menembus final Liga Champions dan finis di urutan kedua Liga Inggris.

Hamann yang pernah memperkuat Liverpool dan Munich, menilai kepindahan Mane ke Allianz Arena hanya menunggu waktu. Ia

mengungkap Die Bavaria bakal serius memburu Mane usai memastikan Robert Lewandowski pindah ke klub lain.

Lewandowski sudah meninggalkan Bayern. Ia kini dikabarkan jadi bidikan utama Barcelona. "Dia menjelaskan bahwa di Liverpool ia sudah habis dan ingin pergi. Sekarang, masalah seberapa besar Liverpool menginginkan itu. Jelas Robert Lewandowski ingin bergabung dengan Barcelona, dia hanya memiliki satu tahun tersisa di kontraknya, jadi saya pikir Bayern

Munich ingin menyelesaikan kedua kesepakatan dalam beberapa hari atau beberapa minggu ke depan," ujar Hamann dikutip dari Daily Mail.



SADIO MANE
Pemain Liverpool

Soler Diminati Tiga Klub Top

VALENCIA (IM) - Gelandang Valencia, Carlos Soler, sedang diminati beberapa klub top. Media Spanyol mengabarkan Barcelona, Atletico Madrid dan Juventus saling berlomba mendapatkan jasanya. Soler merupakan pesepakbola asal Spanyol yang dibina sejak dari tim junior Valencia. Pemain berusia 25 tahun itu nyaris selalu menjadi pilihan utama sejak enam tahun lalu memulai debut di level senior.

AS melaporkan bahwa Soler menjadi incaran Barcelona, Atletico dan Juventus di bursa transfer musim panas tahun ini. Mengingat kontraknya yang tinggal tersisa satu tahun lagi, Valencia harus membuat perhitungan secara jitu.

Soler sudah bermain sebanyak 22 laga untuk Valencia dengan 35 gol dan 31 assist di semua ajang. Ia juga punya tujuh caps bersama tim nasional Spanyol. Dia merupakan bagian dari Timnas Spanyol

U-21 yang memenangkan Kejuaraan Eropa 2019 di Italia.

Valencia saat ini memang dalam kebimbangan menyusul lengsernya presiden Anil Murthy. Sebuah rekaman suara bocor terkait dirinya mengancam Soler jika pergi dengan status bebas transfer dan mengkritik pemilik klub Valencia, Peter Lim.

"Berlaku efektif, Anil Murthy tidak lagi menjabat sebagai presiden dan pegawai Valencia CF. Dewan ingin menegaskan bahwa isi percakapan antara Anil Murthy dan pihak ketiga merupakan pandangan pribadi Anil Murthy dan bukan Valencia CF. Valencia CF sama sekali tidak terkait dengan pandangannya," demikian pernyataan resmi klub Valencia.

Hanya saja belum ada keterangan resmi dari sang pemain atau pun agen, terkait isu yang berkembang. Tapi melihat performa Valencia beberapa tahun belakangan, besar kemungkinan Soler akan mencoba tantangan baru bersama dengan klub yang punya nama besar dan bisa tampil di kompetisi tertinggi Eropa.

Valencia hanya menduduki peringkat kesembilan di akhir musim 2021/2022 lalu. Apakah Soler ingin bertahan atau menerima tawaran dari salah satu klub yang meminatinya? Patut diikuti perkembangannya. ● vit



CARLOS SOLER
Pemain Valencia



ERIK TEN HAG
Manajer Manchester United

Tugas Berat Menanti Erik ten Hag

Sejumlah anggota staf menjuluki Erik ten Hag dengan sebutan 'Sherif Baru', dengan konotasi dan nuansa positif bahwa ia akan membawa keteraturan buat Setan Merah.

MANCHESTER (IM) - Erik ten Hag sudah dua pekan menangani Manchester United (MU). Ia memang mengakhiri periodenya bersama Ajax lebih dini agar bisa memulai lebih cepat masa-masanya sebagai manajer baru MU, segera setelah musim Premier League berakhir.

Saat ini manajer asal Belanda itu sudah mulai bekerja, dengan mengumpulkan laporan terperinci mengenai seluruh pemain yang dimiliki Man United. Ten Hag kabarnya juga sudah mulai memulai usaha mendatangkan pemain baru bidikannya, dalam usaha memperkuat skuad MU musim depan.

Menurut laporan Goal, Ten Hag sudah memberi kesan awal positif di Carrington. Kedatangannya di Manchester disebut bagaikan sudah "memberikan sengatan listrik seantero klub".

Sejumlah anggota staf sam-

pai menjuluki Erik ten Hag dengan sebutan 'Sherif Baru', dengan konotasi dan nuansa positif bahwa ia akan membawa keteraturan buat Setan Merah.

Anggota staf itu dilaporkan terkesan dengan pendekatan personal yang dilakukan Ten Hag, dengan menyempatkan diri untuk bersalaman, ketika diberi tur sekeliling MU oleh John Murtough.

Ten Hag juga berjumpa dengan sejumlah suporter di luar stadion dan menyalami para jurnalis yang datang pada saat sesi perkenalannya. Namun sejauh ini ia belum berjumpa para pemain MU, yang saat ini sedang berlibur atau menjalani aktivitas bersama tim nasional.

Pekerjaan rumah (PR) berat memang menanti Teg Hag setelah MU hanya finis di posisi keenam klasemen

akhir Premier League musim lalu sehingga tak lolos ke Liga Champions, di bawah arahan Ralf Rangnick. Musim lalu, staf MU juga punya julukan buat Rangnick: si kacamata. Julukan itu kabarnya mereka beri sebagai bentuk ledekan.

Anthony Elanga menjadi salah satu sosok yang menyeruak bersama MU musim lalu. Ia mengisyaratkan harapan buat manajer baru. Elanga muncul sebagai talenta menjanjikan buat MU di bawah Rangnick. Musim lalu, ia mendapatkan kesempatan tampil di 21 laga Premier League dengan torehan dua gol dan dua assist.

Baru 20 tahun, Elanga dinilai punya potensi untuk menjadi andalan baru MU ke depannya. Terlebih dengan kedatangan Ten Hag, yang menaruh perhatian besar ke para pemain muda.

Menyambut musim baru di bawah Ten Hag, Elanga memberikan kode. Ia mengaku lebih nyaman bermain di sisi kiri sebagaimana tugas yang diembannya di tim nasional Swedia. Di bawah Rangnick, Elanga lebih kerap dimainkan di posisi penyerang kanan.

"(Posisi) Itu sangat pas dengan saya. Di United saya banyak bermain di kanan tapi sekarang saya punya kesempatan bermain di kiri, itu posisi favorit saya. Saya bisa berbuat lebih banyak di sana. Saya bisa masuk ke tengah dan juga menyisir ke luar," ungkap Elanga seperti dilansir Football365.

Lalu siapa yang bakal menjabat sebagai kapten tim di musim baru nanti? Cristiano Ronaldo disebut-sebut masuk daftar kandidat kapten baru. Namun, ada yang meragukan kepemimpinan CR7 di lapangan.

Ten Hag, kabarnya ingin mengubah kapten tim Setan Merah. Ban kapten Harry Maguire bakal dicopot demi bisa mengeluarkan potensi terbaik sang pemain.

Bek tengah Inggris itu tercatat membukukan 37 penampilan di seluruh kompetisi 2021/2022. Namun, menurut InStat, Maguire tercatat membuat 16 kesalahan yang berkontribusi atas terjadinya gol lawan.

Ten Hag memberi kebebasan kepada skuad MU untuk memilih kapten baru mereka.

David De Gea dan Ronaldo diklaim mendapat suara lebih banyak ketimbang pemain lainnya.

Isu pemilihan kapten baru Manchester United mendapat sorotan Darren Bent. Eks striker Tottenham Hotspur itu menilai De Gea jauh lebih pantas ketimbang Ronaldo.

Dalam pandangan Bent, Ronaldo sudah coba memimpin MU pada musim 2021/2022. Namun, kepemimpinan CR7 tidak banyak diikuti para pegawai MU lainnya.

"Saya pikir David De Gea harus menjadi kapten. Saya tahu Ronaldo seorang pemimpin, tapi dia sudah mencoba memimpin musim ini dan tidak banyak pemain yang mengikutinya. Beberapa dari mereka bahkan pergi ke arah lain. Tidak ada dari mereka yang membaik. Tak ada satu pun yang ingin mengikuti contoh yang dia berikan, meski dia adalah salah satu yang terhebat," kata Bent kepada TalkSPORT.

Patut ditunggu, Ten Hag bakal memilih siapa menjadi kapten tim? ● vit

Di Maria Masih Tunggu Barca

PARIS (IM) - Masa depan Angel Di Maria masih belum pasti. Ia sebenarnya diminati Juventus, tetapi dirinya menunggu proposal yang diajukan Barcelona.

Winger asal Argentina itu meninggalkan Paris Saint-Germain di musim panas ini dengan status bebas transfer setelah kontraknya tak diperpanjang. Bianconeri dilaporkan akan menjadi destinasi berikutnya bagi pemain 34 tahun itu.

Tapi menurut Mundo Deportivo, Di Maria tak mau buru-buru memantapkan diri pindah ke Turin. Ia rupanya lebih memprioritaskan pindah ke Liga Spanyol, dan ingin melihat dulu seberapa besar prospek kepindahan ke Camp Nou.

Di Maria ke Barcelona diperkirakan akan semakin besar jika Ousmane Dembele batal bertahan dan mereka gagal mengakuisisi Raphinha dari Leeds United karena kemahalan. Saat ini dua opsi itu terbilang sulit diwujudkan Barcelona.

Dembele mendapat ta-

waran yang lebih menarik di luar Spanyol, dan Barcelona yang tak memberikan gaji pemain asal Prancis tersebut. Sementara itu biaya 55 juta Euro yang diminta Leeds bukanlah hal yang bisa dipenuhi Barcelona.

Jika akhirnya dua opsi itu batal terwujud, maka Di Maria bisa mengisi posisi winger yang lowong. Di usianya saat ini, ia memang mengincar klub yang bisa memberinya jatah bermain lebih banyak demi menjaga kondisi fisiknya.

Liga Spanyol bukan hal yang baru bagi Di Maria, pasalnya ia pernah membela Real Madrid pada 2010-2014.

Namun pindah ke Manchester United karena 'merasa dikhianati' oleh manajemen yang tak memberinya kontrak baru. Oleh karena itu, ia diyakini tak akan terjebak 'konflik hati' seandainya bergabung dengan Barcelona.

Di Maria sendiri masih diancungkan dalam skuad utama Timnas Argentina. Dalam laga melawan Italia, beberapa hari lalu, Di Maria tampil ciamik dan mencetak satu gol untuk kemenangan 3-0 Argentina. ● vit



ANGEL DI MARIA
Pemain Argentina

Milan Segera Dapatkan Botman

MILAN (IM) - AC Milan terus berusaha menuntaskan perekrutan pertamanya musim panas ini. Transfer Sven Botman dari Lille diperkirakan selangkah lagi rampung.

Milan sudah dikaitkan dengan bek 22 tahun itu sejak penghujung musim 2021/2022 lalu. Botman menjadi prioritas Rossoneri untuk memperkuat sektor pertahanan.

Pemain internasional Belanda tersebut musim lalu tampil 25 kali di Liga Prancis. Ia menjadi pilihan utama di jantung pertahanan Lille dan praktis nyaris tak pernah absen kecuali karena cedera.

Milan kabarnya merogoh kocek sebesar 25-30 juta Euro dan akan menggaji Botman sekitar 3 juta Euro per musimnya. Bek didikan akademi Ajax itu mengungkapkan bahwa transfer sedang ditangani pihak-pihak terkait.

"Kami sedang mengupayakannya. Sulit buat saya untuk menghindari dari berbagai hal pada saat ini, saya mendengar soal situasi ini hampir setiap hari. Berbagai hal sedang berkembang dan saya harap akan ada lebih banyak kejelasan

sebelum pemusatan latihan pramusim dimulai," ujar Botman dilansir Football Italia.

Lalu bagaimana nasib lima pemain Milan yang dipinjamkan ke klub lain pada musim 2021/2022. Para pemain tersebut tampil cukup bagus di klub tempatnya bernaung. Tapi, apakah mereka masih dibutuhkan Milan musim depan?

Salah satunya adalah Tommaso Pobega, yang dipinjamkan ke Torino dan tampil cukup bagus. Pobega telah mendapat pengakuan secara luas. Dia sempat dipanggil ke Timnas Italia pada edisi November 2021 lalu. Tapi, dia belum mendapat kesempatan untuk debut.

Milan diyakini akan mengulang kesalahan pada kasus Manuel Locatelli jika melepas Pobega secara permanen. Selain Pobega, ada empat pemain Milan lain yang dipinjamkan pada musim 2021/2022 yakni Yacine Adli (Bordeaux), Tommaso Pobega (Torino), Lorenzo Colombo (SPAL) dan Leo Duarte (Istanbul Basaksehir).

Patut ditunggu, Ten Hag bakal memilih siapa menjadi kapten tim? ● vit



SVEN BOTMAN
Pemain Lille

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com